



すみれっこだより 【7月号】

令和7年度 7月1日(火)

汗ばむ日が続き、夏の訪れを感じるこの頃。子どもたちからは、「プール冷たくて気持ちいい!」「おとまりほい楽しめ!」と、プールにお泊り保育、夕涼み会など…夏の行事を楽しみにしている声が聞こえてきます♪子どもたちの育てた野菜たちもぐんぐんと大きくなってきており、「見てみて!ナスもう取れそう!」「ミニトマトもやっと赤くなった!」と嬉しそうに水を上げたり観察して、収穫するのを楽しみにしている子どもたちです♡

7月ごろから、気温・湿度ともにぐんぐん上がり、暑さのピークを迎える時期です。室内や室外の温度差や、水分や塩分不足などによる熱中症のニュースもよく見かけるようになりました。戸外遊びはもちろん、室内活動でもこまめな休息、水分補給を取りながら熱中症対策をし、この夏も楽しく過ごしていきたいと思えます♪



《ラキュー博士が来てくれました!》

●待ちに待ったラキュー博士来園日! 遊戯ホールに飾っているラキューを見て、「え、あれどうなってんの!?!」「すごっ!でかっ!」とお部屋でラキュー遊びに夢中になっている子どもたちは、ラキュー博士の作った作品に目をキラキラ輝かせてお話を聞いていました☆後日、「この前ラキュー博士が言った詰め込みテクニックやってみよう」と早速習ったテクニックを使って作る子どもたちです♪

《初めての生け花教室》

●初めての生け花教室では、自分たちで作った手づくりの花瓶に、自分たちでお花を選び生けました♪花をじっくりと観察することで、「花はピンクやのに中は白い!」「中はザラザラしてる!」と、新しい発見をたくさん見つけることができました!



《たくさんのご協力ありがとうございました》

先月の運動会では、たくさんの方の声援、ご協力ありがとうございました!

みんなで力を合わせて取り組んだ最後の運動会…! 一生懸命練習した日々や本番当日の緊張した気持ちなど…全てが大切な思い出です♪

ありがとうございました!

《どろんこ遊びについて》



梅雨が終わり、暑い日が続く季節となりました。予定しておりました第2回どろんこ遊びですが、連日の急な暑さの為、子どもたちの体調面を考慮し、延期することになりました。尚、その間どろんこ遊びの用意は、園でお預かりさせていただきます。

ご理解の程、よろしくお願いいたします。

7月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう!



4名のお友だちが、6歳になります。

《生け花教室のお知らせ》

【今年度の日程】

9月25日(木)、12月11日(木)、2月26日(木)

☆年間4回生け花教室を行います。(6、9、12、2月)

☆当日に間に合うように、缶の準備をお願いします。